

Jasiel Rivero agrega retos a una vida entre canastas



La Habana, 30 nov (JIT).- Jasiel Rivero Fernández destaca en la Liga Endesa del baloncesto en España, la segunda de mayor calidad en el mundo. Se desempeña con el Hereda San Pablo Burgos, que a la par de su entrada ha obtenido los mejores resultados de su historia.

Para el habanero de 2,06 metros de estatura se presenta por estos días otro compromiso con su equipo nacional, durante los clasificatorios para la *Americup* 2022. Según sus palabras, regresó a su querida tierra para «darlo todo por una victoria para este gran pueblo».

Antes de la salida hacia República Dominicana, sede de la segunda ventana del grupo C, Rivero dialogó con **JIT** en medio de jornadas de entrenamiento y contacto con su familia, de la cual estuvo alejada desde febrero pasado.

«Constituye una gran satisfacción jugar con el equipo Cuba y buscar el triunfo en cualquier evento. A pesar de las adversidades somos cubanos y salimos a ganar», dijo.

«En los últimos años la selección ha crecido, con la incorporación de varios jugadores a ligas extranjeras y bajo la dirección de Pepe Ramírez. Lástima que ahora no pueda integrarla Javier Justiz, pues se recupera de una lesión», consideró sobre una nómina a la que pertenece desde 2010.

Con 27 años cumplidos desde el 31 de octubre pasado, Jasiel es uno de los nueve contratados a través de la federación cubana de esta disciplina: España (2), Argentina (2), Rumanía (1) y Nicaragua (4).

«Indudablemente, jugar en esos torneos nos hace mejorar. En mi caso he ido elevando el nivel, pues comencé por Uruguay, pasé por Argentina y ahora estoy en España, donde se concentran muchos jugadores internacionales. Esta vez fuimos siete los cedidos por el Burgos para los clasificatorios», aseguró el integrante del quinteto titular de ese club.

El paso por tierra española ha sido una gran experiencia en lo competitivo y lo personal, para un jugador que inició su vida profesional en el Tabaré uruguayo, en 2015, y luego pasó a la liga argentina con Estudiantes de Concordia y Boca Juniors.

«Me han acogido muy bien en Burgos, una ciudad pequeña, pero grande de corazón. Ahora mismo se extraña a la afición, siempre apoyando y haciendo suyos a todos los jugadores, aunque seamos extranjeros», expresó el ala-pívot, quien debutó allí el 22 de octubre de 2019.

«A pesar de contar con atletas de varias nacionalidades, el entrenamiento diario nos compenetra. Eso ha hecho que vayamos paso a paso por un camino exitoso que esperamos continuar», confirmó el antillano, inscrito en la historia de esa nómina tras entrar por primera vez a las semifinales de la Liga en la temporada 2019-2020, y alzar el título en la *Basketball Champions League* de Europa.

El cubano no pudo participar en la primera parte del certamen español, pues las normas no permiten más de dos extranjeros. Solo intervino en 16 compromisos. A partir del 24 de octubre de 2019 comenzó su accionar regular.

«Llegar a las semifinales de la Liga y ganar el título de la *Champions* fue un gran orgullo. Seguir representando al deporte cubano será un mayor reto», confesó este joven de notable futuro, ubicado en el puesto ocho para la elección de los mejores jugadores latinoamericanos. En ese grupo aparecen el uruguayo Bruno Fitipaldi, los argentinos Luca Vildoza, Facundo Campazzo y Nico Laprovittola, y el brasileño Marcelinho Huertas.

La trayectoria de Jasiel ha ido en ascenso: ganó la condición de más valioso en la jornada 11 de la Liga, por su demostración de 20 puntos ante el Movistar Estudiantes. Fue ese su segundo mejor registro, pues acumulaba un tope de 25 y valoraciones de 30 unidades.

«Increíble vivir toda esa experiencia. Espero continuar así para alcanzar metas más altas», puntualizó sobre una labor que le reporta 130 cartones y 58 rebotes en 10 encuentros.

El espigado moreno comenzó en el baloncesto a los 11 años de edad, en el área de Mulgoba, Boyeros. Ha vivido siempre en el barrio La Construcción, donde descubrió el deporte gracias al entrenador Reynaldo Calvo. Cuentan que este le preguntó a su padre si tenía algún hijo que pudiera dedicarse a la modalidad de las canastas...

Su paso por la Eide Mártires de Barbados, la entrada a la preselección nacional en 2010; el debut internacional en un torneo del Caribe en Islas Vírgenes; y las actuaciones con Capitalinos y Cuba dejaron siempre positivas faenas.

En la nación ibérica, además de volver a la contienda el 6 de diciembre frente al invicto Real Madrid, le espera su esposa Geannis Dailin, aunque no sola, pues hacia mayo la familia crecerá con la llegada de su primer hijo.

«Esa es otra motivación para la vida y me acompañará también en el deporte», confesó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/241109-jasiel-rivero-agrega-retos-a-una-vida-entre-canastas>



Radio Habana Cuba